



#RUMBOPOLÍTICO

MC rechaza las alianzas

ASOCIARSE CON VA POR MÉXICO, SIGNIFICARÍA IR AL PRECIPICIO: DELGADO

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Movimiento Ciudadano (MC) hizo un análisis de los resultados electorales y llegó a la conclusión de que la alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) no ha funcionado para ganar votos y no es del gusto del electorado mexicano, ya que desde 2016 perdieron 2.1 millones de votos, así como 13 gubernaturas.

"En el análisis de la información para Movimiento Ciudadano es concluyente que la alianza (Va por México) no ha funcionado (...), no se le entiende y todavía hoy, a pesar de que nos insistan, los resultados están ahí", afirmó Salomón Chertorivsky, diputado federal y miembro de la Coordinadora Nacional del partido naranja.

En conferencia de prensa encabezada por el senador y líder nacional de MC, Dante



En Movimiento Ciudadano, en primer lugar, vamos a apostarle en ir por un proyecto de nación".

DANTE
DELGADO
COORD.
NACIONAL

análisis de los resultados electorales donde se detallaron los desaciertos de PAN, PRI y PRD, mientras que también concluyeron que los partidos Morena y MC son las únicas fuerzas políticas en crecimiento.

Y es que según el análisis, en 2016 el PAN contaba con 1.74 millones de votos en los estados donde había elecciones, mientras que en 2022 se quedó con un millón de votos.

El PRI pasó de 1.79 millones de votos en 2016 y se quedó con 860 mil votos en 2022. El PRD también tenía 560 mil votos y se quedó con 130 mil.

Con esos resultados, la dirigencia de MC afirmó que "la alianza no le ha servido a los partidos para ganar".

Dante Delgado destapó a siete posibles presidenciables de su partido: los senadores Patricia Mercado y Clemente Castañeda; los diputados federales Jorge Álvarez Máynez y Salomón Chertorivski; así como la alcaldesa de Campeche, Biby Ravelo; Ignacio Flores, ex candidato al gobierno de Nayarit y Elíseo Fernández, ex candidato al gobierno

7

CANDIDATOS
PRESIDEN-
CIALES SE
PEFILAN
PARA 2024.

2

FUERZAS
POLÍTICAS
CRECIERON
EN EL ÚLTIMO
PROCESO.

240

MIL VOTOS
ALCANZÓ
MC EN LAS
PASADAS
ELECCIONES.